

[En entrevista, Eduardo Santillán, representante de MORENA en el IECM, habla sobre su denuncia contra Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez. \(REPETIDA\).](#)

**(2023-04-17), 102.5 Noticias MVS, Lo mejor de MVS Noticias, Juan Manuel Jiménez, (Entrevista) - 05:26:42, Duración: 00:05:59 Precio \$409,260.00**

En entrevista, Eduardo Santillán, representante de MORENA en el IECM, habla sobre su denuncia contra Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez. Eduardo mencionó que se ha llegado a conocer que hay actos anticipados de campaña de parte de Taboada. Ya se presentó la denuncia ante el IECM, la promoción se ha dado a conocer por medio de publicidad en la calle y en el STC Metro, además del uso de recursos públicos. En varias alcaldías han habido esta serie de publicidad, ahora con la denuncia contra Taboada exige que se conozca la cantidad invertida en la publicidad. También se lanzará contra las alcaldesas de Cuauhtémoc y Álvaro Obregón, Sandra Cuevas y Lía Limón respectivamente.